



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 12 janvier 2017

Hommage d'Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, à Jean Rivier

Le nom de Jean Rivier est indissociable de la céramique d'art.

Avec Picasso, Jean Marais, Suzanne Ramié, Jean Gerbino ou Roger Capron, il a fait de Vallauris, charmant village provençal, un foyer artistique reconnu au niveau international.

Alliant savoir-faire traditionnel et création artistique, il a offert à la céramique un renouveau exceptionnel. Il a porté haut cette technique d'expression artistique qui est aujourd'hui enseignée dans les écoles d'art.

Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication adresse à sa famille et à ses proches ses sincères condoléances.

Contact

Ministère de la Culture et de la Communication
Délégation à l'information et à la communication
Service de presse
01 40 15 83 31
service-presse@culture.gouv.fr